
Monatsbericht April-Mai  
 
Im April stand das letzte E-Jugendspiel der Saison an. Einerseits bin ich traurig, dass die Saison nun 
zu Ende ist, da man die Entwicklung der Kinder von Spiel zu Spiel verfolgen konnte. Es hat sich 
ausgezahlt, so viel Zeit in die Trainingsplanung zu investieren, um gut und vielseitig zu trainieren; 
dennoch war die Saison sehr anstrengend.  
Die Damenspiele, die A- und dann noch die E-Jugendspiele – alles immer am Wochenende, das war 
manchmal wirklich sehr stressig, aber trotz alledem hat das Coachen der Spiele super viel Spaß 
gemacht. Die E-Jugend ist eine tolle Mannschaft und ich habe jedes Kind über das Jahr echt lieb 
gewonnen.  
Im Training haben wir zwei Wochen mal den Handball zur Seite gelegt, denn die Mädels hatten ganz 
viel Lust auf Brenn- oder Völkerball. Natürlich haben wir auch Handball gespielt, aber nicht mehr das 
gesamte Training war davon bestimmt.  
Da am Wochenende nun keine Spiele mehr waren, hatte ich auch mal Zeit, wandern zu gehen, in der 
Schweiz oder in Österreich. Landschaftlich gesehen ist es in Sachsen-Anhalt zwar auch schön, aber 
die Bodenseeregion ist nicht ohne Grund eine der schönsten Ecken Deutschlands.  

 
 
 
 
 
 


